



令和元年 5月27日
柳町保育園 NO 3

土ぼこりの舞う中、雨が欲しいですね。

「ふれあい農園」のいも・枝豆・とうもろこしの種が、風で飛ばされていないかと心配しています。

雨が降らないと外遊びや散歩に出かけられるので嬉しいのですが、ほこりが舞いすぎるのも善し悪しですね。さらに、気温差が大きくなると子ども達の体調管理にも響いてきます。園でも発熱や風邪の症状でお休みする子もいます。これからは夏風邪や胃腸炎等も心配される時期でもあります。体調管理には十分気を付けていきましょう。また、体調を崩したときは、早めの受診と完治するまでしっかりと養生させるのも大事なことです。治りきらずに集団生活に戻ると繰り返すことが多く、結果的には長引くことになってしまいます。楽しい園生活を過ごす為にも十分気を付けましょう。

< 体 育 指 導 >

外部講師による体育指導が年中・年長組対象にありました。今回はマット運動が中心です。昨年度も経験してきたクラスですので、先生にも慣れてしています。年長組がつい親しく「しんちゃん」と呼んでしまい、「知っている人でも、今は体育の時間なのできちんと先生とつけて読んでください。」とお話がありました。大事なことです。遊びの延長でもなく、友達感覚でもない切り替えの必要な時間があることを学びました。サーキットやマット運動を満喫です。



< 楽しいリズム >

ぞう・くま組合同のリズム遊びをしました。写真のリズムは「イモムシ」・「さなぎ」・「蝶々」になる中のイモムシです。全身を使うリズムは、心身ともに楽しいものです。子ども達が本来持っているすべての発達の可能性を、年齢に合わせた動作や裸足で駆け回ること、発達を促し身体を作りリズム感を養いしなやかな身体作りに繋がります。



< 交通安全教室(こぐまクラブ) >

こぐまクラブのお母さん方と一緒に路上で、交通安全推進員・交通指導員の方々に信号の渡り方を教えてもらいました。子ども達は、ついつい前の人につられて渡ってしまう傾向があります。自分の目で確かめることが大切です。昨今、保育園児が犠牲になる交通事故が増えています。散歩に出かける時も十分に気を付けたいです。一緒に歩いてくれたこぐまクラブのお母さん、ありがとうございました。